

臨時休業が延長になって、、、戸塚中学校の取り組み

川口市立戸塚中学校
校長 松田 隆幸

楽しみにしていた、学校の再開も新型コロナウイルスの終息の目途が立たず、延期となってしまいました。周知のとおり、現時点での再開は6月1日となっています。それまでのあいだ、また、我慢の時間が続くと思いますが、皆が一丸となって、新型コロナウイルス感染拡大を阻止しましょう！

そこで、延期になった臨時休業の時間を戸塚中学校では、新たに、3つの視点で生徒、保護者の皆様に寄り添ってまいりたいと考えました。

1 学習保障の取り組みとして

- 先日前お配りした、副教材と既に配布済みの教科書をもとにした学習課題を提示します。授業のように、評価の観点も含めた課題となっています。
- 課題は、1週間単位で提示します。課題一覧と計画表、課題達成の報告書がセットになっています。週に一度、指定された課題や報告書の提出がありません。(取り組みの様子を見取り、必要な生徒には、電話や家庭訪問、学校での個別指導を行います)

2 精神衛生上の取り組みとして

- 教育相談室を開室します。生徒・保護者の皆様のご相談を受け付けます。
- 生徒の悩み・心配事等については教育相談室だけでなく、学年の先生が電話や家庭訪問等で対応します。
- 学習課題の中に音楽と保健体育を毎日取り組むよう帯で設定しました。

3 健康管理上の取り組みとして

- 毎日の健康観察表を提示してあります。(体温・体調を記入をお願いします)
- 一日の生活を記録し、セルフマネージメントできるようにします。(ゲームの時間や勉強時間を見取ります)
- 校庭開放を継続します。

詳しい取り組みは、HPに記載してありますので、ご確認ください。

これからも戸塚中は、生徒・保護者の皆様に寄り添い、ご期待に添えるよう努めてまいります。ご不明・ご心配なことは、学校までお問合せ下さい。